
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 令和５年度第１回ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和５年６月 13 日（火）   19 時 00 分～20 時 00 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：18 名、事務局：１名 

【各クラブより報告】 

〇野球（鷲津） 

 第２・４土曜日に活動しているが、学校の部活動と重なることが多いため調整して行って

いる。 

 基本を中心、バッティングを多めにやっている。 

 この時期は中体連があるため試合に向けて練習している。 

 ５・６月は雨が多く活動が出来ない。 

 １年生２名は未経験者で、中体連大会後の活動がどうなるか？単独では活動が出来ない。 

 鷲中のグラウンドが工事で使えなくなるので、他と合同で練習をしていくことになる。 

 

〇野球（湖西） 

 １年生が６名入ったが、３年生が抜けるとジュニアの活動が出来ない。今後、どうゆうう

ふうにするか？様子をみる。 

 試合の空いているときに活動している。 

 湖西球場を中心に活動している。 

 バッティングの練習をしたい。 

 投げる子がいないため、コーチが投げている。 

 ピッチャーが出来る体制をつくりたい。 

 6/17・18 に活動したい。第２・４以外でも日程調整し活動したい。 

 

〇野球（白須賀） 

 土曜日に練習試合がある。 

 試合が終わった後に練習したい。 

 

〇野球（岡崎） 

 ２年生がいない。 

 １年生４名、野球の経験がない。 

 夏はバッティング、冬は寒いのでサッカーとか野球が嫌いにならないようにしている。 

 

〇サッカー 

  団員が集まらない。 



  ３年生を含めれば試合に出れる。 

  梶田グラウンドで活動している。 

  ゴールがあるところでないと活動できない。 

 

〇ソフトテニス 

  学校にクラブが無いので、人集めが大変。 

  湖中にテニス部があるときは良かった。 

  テニス教室に参加した子、親子を含めて誘っている。 

  参加者が無いため来年以降どうするか？ 

 

〇陸上 

  毎週火・木・土・日、週４日陸上競技場で活動を行っている。 

  中体連へクラブチームが参加出来るようになった。 

  白須賀中の生徒が中体連へ参加した。 

  他の中学で７人が西部の大会へ参加。 

  陸上競技については、土台ができ大会への参加が出来る。 

 

〇柔道 

  第２・４日曜日 19 時～21 時の練習 

日曜日の夜なので ＯＢも指導に来てくれる。 

  試合の状況を見て活動している。 

   

〇バスケットボール 

  部活動の枠にとらわれず活動している。 

  週２日、水・日曜日 新居中をメインに活動 

  バスケットボール顧問がいないところの助け、指導者の確保が課題である。 

  教える人をオープンに育てたい。 

 

□学校教育課 

  協議会を立ち上げて、話し合いをしたい。 

  みなさんのご意見を伺いたい。 

  土日の部活が何とかならないか？ 

  指導者同士の連携が大事。 

 

質疑 

Ｑ．野球（湖西会場）より 

  「部活が無くなる。中学で野球が出来ないなら浜松へ行く」 



  三ヶ日はシニア・ボーイズへ行って４人しか居ない、雄踏は６人居たがシニアへ行った。 

  今の小学生に浸透しているため、「部活が無くならない」としないといけない。 

  噂が、本気になっている。 

  シニアへ行った子は勉強やらずに高校へ行けるため中学での素行が悪い。 

Ａ．学校教育課より 

  無くならないとは言えない。 

  受け皿が無いところは動いている。中体連も中途半端な状態。 

  指導者と学校でうまく連携していくことが必要。 

～終了～ 

 


